

RÜCKBLICK AUF DIE ERSTEN SOMMERFERIENTAGE 2022

Woche: 4. Juli – 8. Juli 2022

Aus zwei einfachen und gesunden Zutaten wurde mit der Unterstützung der Kinder ein supergutes Zvieri gebacken. Dazu brauchten wir nur Haferflocken und Bananen. Die Haferflocken haben wir zu einer bestimmten Menge gewogen. Die Bananen wurden von den starken Kindern zerquetscht und anschliessend sind die Haferflocken darunter vermischt worden.

Die Tagesstern-Kinder hatten grossen Spass, ein so einfaches, aber soooo leckeres Zvieri zu backen. Es wurde in vollen Zügen genossen.

Die Kinder haben für ihre Puppen ganz viele verschiedenen Obststücke kleingeschnitten und sehr hübsch auf einem Teller zusammengelegt, während unsere Haferflocken-Kekse im Ofen waren. Sie wollten, dass alle ein feines Zvieri zu sich nehmen können und dass wir alle beim Geniessen der Mahlzeit beisammensitzen.

Unser Highlight der Woche war der gemeinsame Ausflug in den Wildpark Roggenhausen. Von Meisterschwanden fahren wir mit dem Bus nach Wohlen und mit dem Zug nach Aarau. Für die Kinder war dies schon ein abenteuerliches Erlebnis.

Im Wildpark angekommen, sind wir über Stock und Stein gelaufen, haben viele Tiere fasziniert beobachtet und diese sogar füttern können. Dies war so aufregend!

Nach unserem leckeren Mittagessen im Roggenhausen Restaurant durften die Kinder auf dem Spielplatz spielen. Ganz grossartig fanden sie das Karussellfahren, Rutschen und Carfahren.

Sehr müde und glücklich sind wir dann am Nachmittag zurück in den Tagesstern gefahren.

Mit einem Rucksack voller schöner, lustiger und fantastischer Momente gingen wir danach in die Sommerferien.

Aaaach war das eine tolle Woche.



